



– 15 DECEMBRE 2023 – N°22

Édito

Engagement

La démarche des enseignants qui pratiquent la pédagogie personnalisée et communautaire est un véritable engagement pour notre société.

Dans un environnement où les fractures sont de plus en plus fortes et visibles, toute action qui vise à rapprocher les personnes, à développer le travail en groupe, à instaurer la tolérance et l'écoute apporte sa pierre pour une société plus humaine.

On le sait l'éducation est à la base des rapports humains, notre pédagogie en est le ciment. Pas toujours simple à mettre en œuvre, il faut de la volonté et de la persévérance pour les enseignants volontaires. C'est un acte de foi en l'être humain. Que ce Noël soit pour tous source de joie et de paix !

Anne LACHEZE

Assemblée générale



C'est à Strasbourg, à l'invitation de Myriam DURSUS, Adjointe au directeur diocésain et membre de notre Conseil d'Administration que se sont retrouvés les membres de l'AIRAP le 25 novembre dernier.

Accueillis au sein du Grand Séminaire, les enseignants ont pu participer à une conférence donnée par Laurent BESCOND Enseignant, Formateur en Neurosciences éducatives, Référent Education et Pédagogie DDEC Alsace. Une intervention très participative et impliquant fortement les présents.

L'Alsace se renforce

Outre Myriam DURSUS, adjointe à la direction diocésaine et membre de notre Conseil d'administration, deux nouvelles formatrices ont également intégré l'équipe de formateurs : Cyrielle BENI, coordinatrice pédagogique aux Orphelins Apprentis d'Auteuil et Fanny QUINCIEU, enseignante maternelle aux Orphelins Apprentis d'Auteuil (Ecole Joie de Vivre) également.

Activités au TOP !

L'année 2022-2023 a dépassé largement les précédentes années. Avec 688 stagiaires accueillis dans les formations, c'est sans doute une année brillante avec 512 heures dispensées (soit 8887 heures stagiaires), les meilleurs niveaux des années 2017 et 2018, soit avant covid, sont bien loin. La session d'été à Orsay a été un succès. Les formations se sont réparties sur toute la France d'Albertville à Clermont Ferrand, de Strasbourg à Laurac en Vivarais : grandes villes et petites villes sont concernées

Les projets ne manquent pas.

Pour 2023/2024 les projets ne manquent pas : la session d'été aura lieu à Gap, au sein d'une école sous convention d'application avec l'AIRAP.

Les 21 et 22 janvier une formation de formateurs est programmée rue de Sèvres à Paris.

Beaucoup d'autres formations sont d'ores et déjà prévues : Perros-Guirec, Toulouse, Lyon, Ambérieu, Valence, Montbrison etc... L'équipe des formateurs aura du « pain sur la planche » ... la dynamique se poursuit plus que jamais.



30 ans au service de l'AIRAP

« Bonjour je m'appelle Brigitte ALBERT et suis la nouvelle secrétaire de l'AIRAP », tels étaient les propos dans la revue de l'AIRAP en novembre 1993, de notre fidèle Brigitte lors de son arrivée au sein de l'AIRAP. Le Conseil d'Administration du 30 septembre a été l'occasion de mettre à l'honneur Brigitte et de la remercier de toute l'énergie qu'elle déploie au sein de l'Association en assurant le secrétariat et la gestion des formations : poste essentiel et très prenant.

L'AIRAP lui doit beaucoup, elle contribue largement à sa vitalité et à son fonctionnement. C'est un énorme MERCI que nous lui avons adressé en lui offrant un petit cadeau pour marquer cet événement.

Facebook et Instagram

Rejoignez-nous sur Facebook : Airap Pierre Faure et
Instagram : airap.pierrefaure

78 A, rue de Sèvres 75007 PARIS - Tel 01 45 66 87 64
Courriel : airap@airap.org
Site : www.airap.org